

Grupo Comercial Alconher, S.A. de C.V.

Giro Comercial

Comercialización, producción, fabricación, importación y exportación de productos relacionados con temas y actividades de seguridad, seguridad privada, seguridad industrial, energía, energía renovable, salud y supervisión de obra pública. También ofrece una amplia gama de servicios para cualquier persona física o moral, tanto del sector público como privado.

Misión

Ofrecer soluciones integrales y personalizadas a nuestros clientes en diversas áreas y sectores, con un enfoque en la calidad, la innovación y la sostenibilidad.

Visión

Convertirnos en líderes del mercado en ofrecer soluciones integrales y personalizadas en diversas áreas y sectores, reconocidos por nuestra calidad, innovación y sostenibilidad.

Valores

Excelencia, innovación, responsabilidad social, integridad, trabajo en equipo.

Productos y servicios:

En nuestra empresa, estamos comprometidos con la producción y comercialización de productos y servicios de alta calidad en las áreas de seguridad, energía renovable, supervisión de obra pública y salud. Estamos enfocados en llevar al mercado soluciones integrales que respondan a las necesidades de nuestros clientes, y para ello, nos aseguramos de que nuestros productos sean el resultado de un análisis detallado y de un riguroso proceso de selección para garantizar que sean los mejores del mercado.

Equipo de trabajo:

En nuestra empresa, valoramos y respetamos la diversidad y las diferencias individuales. Estamos conformando un equipo de trabajo altamente capacitado y comprometido, que se distingue por su actitud positiva, su capacidad para trabajar en equipo y su creatividad. Nos aseguramos de que nuestro equipo reciba una capacitación constante y tenga acceso a las herramientas y tecnologías más avanzadas para garantizar la calidad y eficiencia en su trabajo.

Diferenciadores empresariales:

En nuestra empresa, nos esforzamos por ser diferentes y destacarnos de la competencia. Nos enfocamos en ofrecer soluciones personalizadas y adaptadas a las necesidades específicas de cada cliente. Esto nos permite brindar un servicio de alta calidad, que satisface plenamente las necesidades de nuestros clientes.

Nuestros productos y servicios se caracterizan por su calidad, innovación, eficiencia y sostenibilidad. Trabajamos con los mejores proveedores y expertos del sector, para garantizar la excelencia en todo lo que hacemos.

En resumen, nuestra empresa se enfoca en ofrecer soluciones integrales y de alta calidad, personalizadas para cada cliente, en una variedad de sectores y áreas temáticas. Si desea más información sobre nuestros productos y servicios, no dude en ponerse en contacto con nosotros. Estamos aquí para ayudarlo a satisfacer sus necesidades y alcanzar sus objetivos.

Grupo Comercial Alconher, S.A. de C.V.

Planes futuros:

Nuestros planes futuros se enfocan en consolidarnos como líderes en el mercado de soluciones integrales en seguridad, energía renovable, supervisión de obra pública y salud. Para lograrlo, tenemos previsto ampliar nuestra gama de productos y servicios y consolidar nuestra presencia en el mercado nacional e internacional. Además, estamos comprometidos con la mejora continua y la innovación en todos nuestros procesos y productos para garantizar la satisfacción total de nuestros clientes.

Responsabilidad social y sostenibilidad:

En nuestra empresa, la responsabilidad social y la sostenibilidad son pilares fundamentales de nuestro modelo de negocio. Nos preocupamos por el impacto que generamos en la sociedad y el medio ambiente, y nos comprometemos a implementar prácticas responsables y sostenibles en todas nuestras operaciones. Desde la selección de proveedores hasta la disposición final de residuos, nos aseguramos de cumplir con los estándares más exigentes de sostenibilidad y responsabilidad social, para contribuir de manera positiva al bienestar de la sociedad y el planeta.

Contacto

Nuestras oficinas se ubican en Avenida de las Fuentes No. 41-A, Piso 12, Oficina 17, Colonia Lomas de Tecamachalco, Código Postal 53950, Naucalpan de Juárez, Estado de México, teléfono 55-8526-3081, informes vía WhatsApp 55-6497-1108

Atentamente



Sr. Alejandro Conde Serna
Director General